



Patroli Someah Polsek Cugenang: Himbauan Kamtibmas untuk Peningkatan Keamanan Villa Bukti Harmoni

Cianjur - CIANJUR.INFORMAN.ID

Oct 23, 2023 - 05:40



Polres Cianjur Polda Jabar - Polsek Cugenang, yang berada di bawah naungan Polres Cianjur, kembali melaksanakan Patroli Someah/KRYD (Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan) sebagai upaya dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Kali ini, Aipda Azmal dan Brigadir Nova menjadikan Villa Bukti Harmoni sebagai fokus kunjungan mereka untuk menyampaikan himbauan

kamtibmas. Minggu 22/10/2023 malam.

Villa Bukti Harmoni, sebagai salah satu destinasi wisata di wilayah hukum Polsek Cugenang, seringkali menjadi titik rawan potensi gangguan kamtibmas. Sebagai langkah proaktif, petugas Patroli Someah Polsek Cugenang mengunjungi tempat ini guna memberikan himbauan dan saran kepada petugas keamanan yang berjaga di sana serta pengelola.

Aipda Azmal dan Brigadir Nova menjelaskan pentingnya peran petugas keamanan dalam menjaga lingkungan sekitar Villa Bukti Harmoni agar tetap aman dan kondusif. Himbauan kamtibmas mencakup berbagai aspek, mulai dari pencegahan kecelakaan lalu lintas hingga upaya mencegah gangguan kamtibmas seperti pencurian atau tindakan kriminal lainnya.

Kegiatan ini mendapat dukungan penuh dari Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, yang berpesan agar tim Patroli Someah Polsek Cugenang terus berperan aktif dalam memberikan himbauan kamtibmas kepada pihak-pihak terkait yang berpotensi terlibat dalam menjaga keamanan wilayah hukum mereka.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan melalui Kapolsek Cugenang, AKP Tedi Setiadi, menyampaikan apresiasi atas kerja keras Aipda Azmal dan Brigadir Nova dalam melaksanakan tugas patroli ini. "Kegiatan seperti ini membutuhkan komunikasi yang baik antara pihak kepolisian dan pihak terkait dalam menjaga keamanan wilayah. Kami berharap upaya ini dapat membantu meningkatkan keamanan di Villa Bukti Harmoni dan sekitarnya," ujarnya.

Pihak pengelola Villa Bukti Harmoni juga menyambut baik kehadiran tim Patroli Someah Polsek Cugenang. Mereka menyatakan kesiapannya untuk berkolaborasi dalam menjaga keamanan di kawasan wisata tersebut.

Dalam situasi di mana keamanan masyarakat menjadi prioritas utama, upaya seperti ini adalah langkah positif dalam menjaga lingkungan agar tetap aman, nyaman, dan bebas dari gangguan kamtibmas. Polsek Cugenang akan terus melanjutkan patroli dan kegiatan lainnya untuk memastikan keamanan dan ketertiban masyarakat terjaga di wilayah hukumnya.